

Avez vous aperçu Jean-Paul Huchon ?



CLAMART, HIER. *Ni cameras ni micros pour Jean-Paul Huchon. Le président PS du conseil régional d'Ile-de-France, en pleine campagne pour sa réélection, a effectué hier une visite volontairement discrète dans les Hauts-de-Seine, fief de Nicolas Sarkozy. Il a été successivement aperçu depuis le début de la matinée sur le marché de Bagneux, avec des chercheurs du CEA de Fontenay puis avec les militantes d'une association contre la violence faite aux femmes à Châtillon. On l'a retrouvé en milieu d'après-midi à la sortie de l'école Senghor de Clamart (photo), avec des jeunes dans une brasserie de la ville puis à la résidence étudiante d'Antony. Une visite prévue au Samu social de Montrouge a été annulée mais Huchon devait se déplacer dans la soirée au commissariat d'Asnières avant de passer la nuit à l'hôtel Ibis. Cette rencontre avec la population des Hauts-de-Seine doit se poursuivre une partie de la journée d'aujourd'hui. Le programme est tenu secret mais il ne faudra pas s'étonner de croiser aux aurores le candidat Huchon dans le métro ou dans un centre commercial.* (LP/GAEL CORNIER.)